

Vizemeisterin im Dreisprung

Geschrieben von: uh

Montag, den 02. Juli 2012 um 21:01 Uhr

12,35 Meter im Dreisprung: dies bedeutete am vergangenen Wochenende Platz zwei bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften U23 in Karlsruhe für **Elina Sterzing**, nur 5 Zentimeter hinter der Erstplatzierten. Über 400 Meter ist

Natalie Keil

an den Start gegangen. Und als die Uhr für sie 59,07 Sekunden anzeigte bedeutete dies die Bronzemedaille in der Klasse wJ U18. Zusammen mit

Nicola Schneider

,

Anna Schwarzer

und

Ellen Auch

gab es bei der 4 *100 Meter-Staffel mit 50,33 Sekunden Platz vier. Der gleiche Platz gelang

Simon Rumold

im Dreisprung mit 11,81 Meter bei den männlichen Junioren U23.

Willi Keil

konnte dann noch über 200 Meter in 23,06 Sekunden auf Platz sechs laufen.